

Liebe HSC'ler, Sportfreunde und Familien,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu, und es ist die perfekte Gelegenheit, innezuhalten und auf die vergangenen Monate zurückzublicken. Weihnachten steht vor der Tür, und der Jahreswechsel lädt dazu ein, mit Hoffnung und Zuversicht in das neue Jahr zu schauen.

In diesem Jahr haben wir gemeinsam viele Aktivitäten durchgeführt: Skifahren in Südtirol und in Portes du Soleil, Wandern im Lungau, unseren Skibasar und unser Vereinsabend im Hasenstab. Wir alle haben diese Aktivitäten gemeistert und uns als Gemeinschaft noch enger zusammengeschweißt. Eure Teilnahme und euer Engagement, eure Leidenschaft und euer Teamgeist sind der wahre Kern unseres Vereins. Bei all den Krisen und Kriegen in der Welt ist es doch erfrischend, dass wir in der Gemeinschaft des HSC einen Ruhepol finden und zusammenhalten und uns dazu noch sportlich betätigen.

Für den Zusammenhalt und die Teilnahme an den Veranstaltungen möchte ich mich bei euch bedanken. In der besinnlichen Weihnachtszeit wünsche ich euch und erholsame Tage im Kreise eurer Liebsten. Möge der Frieden und die Freude dieser festlichen Zeit euch begleiten und euch Kraft und Energie für das kommende Jahr schenken.

Für das Jahr 2026 wünschen wir uns weiterhin spannende Aktivitäten, tolle sportliche Erlebnisse und vor allem eine starke Gemeinschaft. Möge der neue Jahresabschnitt uns ebenso viele wunderbare Momente bescheren, die uns im Sport und darüber hinaus zusammenschweißen.

In diesem Sinne wünsche ich euch allen frohe Weihnachten, einen guten Rutsch ins neue Jahr und ein gesundes, erfolgreiches 2026!

Mit sportlichen Grüßen
euer Helmut Burmester

und das gesamte Vorstandsteam des HSC